

For Immediate Release

August 14, 2023

S Una filial de Sun Capital Partners firma un acuerdo definitivo para adquirir Koch Separation Solutions a Koch Engineered Solutions

BOCA RATON, FL – Sun Capital Partners, Inc. («Sun Capital»), líder en inversión privada centrada en negocios que puedan defenderse en mercados en crecimiento con oportunidades tangibles de mejora del rendimiento, anuncia que su filial ha llegado a un acuerdo definitivo con varias filiales de Koch Engineered Solutions, LLC, filial de Koch Industries, Inc., para adquirir Koch Separation Solutions («KSS» o «la Compañía»). La adquisición por parte de una filial de Sun Capital sentará las bases para que KSS refuerce su presencia en el mercado y mejore sus economías de escala.

Fundada en 1963 y con sede en Wilmington (Massachusetts), KSS cuenta con más de 700 empleados y décadas de experiencia en el suministro de tecnologías de separación. La Compañía ofrece tecnologías de filtración por membrana, intercambio iónico, evaporadores, secadores y tecnologías propias de fabricación de quesos a los mercados industrial, alimentario, de bebidas y productos lácteos, entre otros. Una vez finalizada la transacción, KSS operará como un negocio independiente con todas sus operaciones actuales y continuará bajo el mando de su actual equipo de gestión. La visión de la Compañía es transformar el panorama mundial de las separaciones y convertirse en el socio preferido de sus clientes. Para ello, buscará impulsar la creación de valor y la sostenibilidad en los mercados de alimentación y bebidas, lácteos, ciencias biológicas e industrial.

«Sun Capital y KSS comparten la visión de innovar y mejorar continuamente para servir mejor a sus clientes», declaró Manny Singh, presidente de KSS, que seguirá al frente del equipo directivo. «KSS tiene una larga trayectoria en el sector de las separaciones, con más de medio siglo ofreciendo soluciones innovadoras a clientes de todo el mundo. Nos entusiasma esta oportunidad, ya que posiciona a KSS para consolidar relaciones duraderas al tiempo que aumentamos nuestras capacidades como proveedor de soluciones completas. Seguimos comprometidos a ofrecer el mismo nivel de servicio que nuestros clientes esperan cuando trabajan con nosotros».

KSS es desde sus inicios uno de los principales fabricantes de sistemas de filtración por membrana, al servicio principalmente de los mercados industriales de tratamiento de aguas y aguas residuales. Posteriormente, la empresa evolucionó hacia nuevos mercados, ofreciendo soluciones innovadoras a los retos de separación dentro de los procesos más exigentes. Gracias a las adquisiciones del proveedor de equipos de intercambio iónico Eco-Tec y del proveedor de

1 888-677-KOCH (5624) Tel

tecnología de separación térmica RELCO, la empresa ha evolucionado hasta convertirse en el proveedor de soluciones completas e integradas en el que depositan su confianza clientes de todo el mundo.

«Estamos muy satisfechos de firmar este acuerdo y esperamos trabajar con el equipo de KSS para apoyar el negocio como una empresa sólida e independiente», señaló Jeremy Stone, director general sénior de Sun Capital. «Sun Capital tiene un largo historial de éxito en asociaciones con equipos de gestión excelentes en empresas industriales de múltiples sectores. Estamos seguros de que podemos aplicar esa experiencia y nuestros recursos operativos internos para ayudar a la dirección a ejecutar su plan de negocio, acelerar el crecimiento y fomentar la capacidad de la Compañía para ayudar a los clientes a aumentar la productividad al tiempo que cumplen sus objetivos de sostenibilidad»

«Koch se enorgullece de haber fundado y convertido a KSS en un líder de la industria en el ámbito de las soluciones de separación», comentó Dave Dotson, presidente de Koch Engineered Solutions. «Gracias a nuestro reciente trabajo con el equipo de Sun Capital, resulta evidente que existe una visión alineada con KSS que llevará a la empresa a su siguiente nivel de éxito».

La adquisición de KSS por Sun Capital está sujeta a las condiciones de cierre habituales, incluida la recepción de las aprobaciones reglamentarias necesarias.

Acerca de Koch Separation Solutions

Koch Separation Solutions (KSS) redefine el concepto de separación mediante el uso de tecnologías sinérgicas como la filtración por membrana, el intercambio iónico, la evaporación, el secado, etc. Con más de medio siglo de experiencia, KSS ofrece soluciones para las aplicaciones más exigentes en los mercados de alimentación y bebidas, ciencias biológicas e industria en general. El objetivo de KSS es crear más valor para sus clientes de todo el mundo a través de soluciones completas que recuperen productos de alto valor, eliminen residuos, reduzcan la huella, aumenten la productividad y reduzcan los costos.

Acerca de Sun Capital Partners

Sun Capital Partners, Inc. es una empresa global de capital riesgo que centra su actividad en asociarse con equipos directivos sobresalientes para acelerar la creación de valor. Desde 1995, Sun Capital ha invertido en más de 500 empresas de todo el mundo con ingresos superiores a 50 000 millones de dólares pertenecientes a sectores y estructuras de transacción muy diversos. Tras forjarse una reputación como socio de confianza, reconocido por su experiencia operativa, Sun Capital se centra en negocios que puedan defenderse en mercados en crecimiento con oportunidades tangibles de mejora del rendimiento en los sectores de servicios empresariales, consumo, sanidad, industria y tecnología. La firma está presente en Boca Ratón, Los Ángeles y Nueva York, y cuenta con una filial con oficinas en Londres.

Para más información, visite www.suncappart.com.

1 888-677-KOCH (5624) Tel

Koch Separation Solutions, Inc.
850 Main Street, Wilmington, Massachusetts 01887 USA
www.kochseparation.com

A KOCH ENGINEERED SOLUTIONS COMPANY

El texto original en el idioma fuente de este comunicado es la versión oficial autorizada. Las traducciones solo se suministran como adaptación y deben cotejarse con el texto en el idioma fuente, que es la única versión del texto que tendrá un efecto legal.

#

Prensa

Sun Capital:

Matthew Conroy

Stanton

646-502-3563

mconroy@stantonprm.com

Para KSS:

Emily Rogers - Senior Marketing Manager

612-219-8537

communications@kochsep.com